

SEMINGGU BERTAMAJA DI SINGAPURA

Benteng Inggris Di Timur Djauh Kini Menuju Malayanisasi

PERSATUAN Wanita Indonesia yang anggotanya adalah isteri2 dari para pegawai konsulat, GIA dan badan2 lain...

Demikian giatnya kaum wanita Indonesia ini, sampai mereka diundang oleh Lady Goode, istri dari Yang di-Pertuan Negara untuk mempertunjukkan tari2...

Untuk Orang Banjak

Masyarakat Inggris di Singapura sedang mempersiapkan diri untuk menghadapi kedatangan rombongan dari Inggris...

Kedjadian lain dalam hubungan kebudayaan di Singapura minggu ini adalah kunjungan penari-penari dari Inggris...

Tapi sampai kini masih belum lagi diadakan pertandingan2 resmi, Singapore Cricket Club mempunyai anggota 1000 orang...

Achir Dari Turisme

Perubahan penting lain yang diadakan oleh pemerintah baru itu adalah perhatiannya terhadap pariwisata...



PADA tgl. 26 Juni '59 rakjat Sulawesi Utara merayakan Hari Pembebasan Kota Menado...

Kurt Nielsen Menemui Kegagalan Disisihkan Dalam Babak Kedua Tournament Wimbledon Oleh Rod Laver.

SUATU kemenangan yang tak diduga2 terjadi dalam babak kedua tournament tenis internasional perubatan kedjaraan Wimbledon...

Dalam pertandingan ini Laver berhasil leading 10-8, 6-4 dalam 2 set pertama...

Setelah hujian reda, kedua pertandingan dilanjutkan dengan 5-2 dalam set ketiga...

Dengan kalahnya Nielsen itu, maka sampai kini 2 orang yang disisihkan telah gelintir...

Sementara itu dalam pertandingan single lainnya, pemain India Ramaswami Krishnan juga kini sedang main "bintang"nya...

8-6, 6-0 A. Gimeno (Spanyol) - L.A. McDonald (Inggris) 6-3, 6-2, 6-1...

Tan Yoe Hock Dan Lain2 Djago Dunia Diundang Ke India

PEMAIN Indonesia, djuaranya "All England", Tan Yoe Hock yang kini berada di Amerika dan lain2 djago dunia...

Pemain2 Malaysia telah pula menerima undangan dari Australia untuk turut serta dalam kejuaraan Australia Barat...

Menurut Sekretaris B.A.M., Teh Gin Soe inilah yang me-rehabilitasi kesukaran bagi Malaysia untuk menjilid...

Mulai tgl. 27/59, Hari belajar Seminggu enam kali, mulai tgl. 10/5-12/5...

Induk Karangan

Rapat Peperda

MINGGU depan KASAD Letnan Djenderal Abdul Haris Nasution akan memimpin suatu rapat penting. Peserta2 rapat itu adalah Peperda2 Seluruh Indonesia...

F. Patterson - J. Johansson Dimulai Djam 02.30 GMT

Djakarta, 25 Juni (Antara):— Malam ini petinju Floyd Patterson dan juara dunia kelas Berat akan bertanding di ring Yankee Stadium (New York)...

2 DJUTA ORANG KORBAN BANDJIR

Tokyo, 24 Juni (Antara-UPJ)— 187.000 orang tewas dan 29 orang lagi hilang, 204 orang luka2, 200.000 buah rumah hantur sama sekali...

Demikianlah laporan pertama mengenai angka2 yang ditimbulkan oleh Sungai Timur (Tang Kiang). Dan angka2 tadi barulah mengenai keadaan pada tgl. 18 Juni...

STARAN NASIONAL Merdeka. DIRIDIKAN 1 Oktober 1945 Oleh B.M. DIAH. P.T. MERDEKA PRESS...

MINGGU YANG GILANG-GEMILANG DAN MENGGEMPARKAN IBUKOTA! SUDAH SEPULUH HARI BERTURUT2 "METROPOLE" KEBANDJIRAN PENONTON! TEENAGERS DJANGANLAH LEWATKAN KESEMPATAN SEBAIK INI!

KOTJAK — TJEMERLANG — SUBLIEM "KUNANTI di JOGJA" Hiburan segar untuk anda sekeluarga. Pasti memuaskan.

DUA FILM DALAM SATU PERTUNDJUKAN! "FORBIDDEN DESERT" (RABANG PASIR) dan "DEAD LINE" (PEMBELA KEBENARAN)

GRAND Besok Premiere "HELL BENT FOR GLORY" (SQUADRON LAFAYETTE)

PENGUMUMAN Sesuai dengan instruksi Kementerian Perdagangan, Badan Urusan Dagang, Htg. 2 Juni 1959 No. 647/Dir/BUD/59...

RADIO & TELEVISION INSTITUTE "ONG" Kursus pagi tiga bulan tammat, mulai tgl. 27/59...

INSTITUTE KOSTER Sekretarisari Dj. Lombok 1. Pendapat Baru! RADIO PRIBADI (1 Lampu, 2 Band)

PENGUMUMAN
 Dipernaklumkan bahwa atas keputusan rapat luar biasa pemegang saham
P.T. "INDONESIAN FAREASTERN PACIFIC LINE"
 maka:
Tn. M. L. MAMUSUNG
 telah diberhentikan sebagai Direktur.
 Segala tindakan yang diambil atau akan diambil oleh Tuan Mamusung untuk dan atas nama perusahaan tersebut diatas, mulai tanggal 6 Juni 1959 dianggap tidak sah dan diluar tanggung jawab perseroan.
 Harap yang berkepentingan maklum adanya.
P.T. "Indonesian Fareastern Pacific Line"
 Dewan Komisaris.

MENGHATURKAN TERIMA KASIH
 Dengan ini dijanjikan kami menghaturkan banjak terima kasih kepada sekeluarga dan Handai Taulan, atas segala perhatian, turut berduka cita, bantuan2 pikiran dan tenaga, mengirim bunga2, sumbangan2 serta turut menghantar penguburan djenazah isteri, Mamah, Mamah-merua dan Mamah-besar kami jang tertinja:
Njonjah LIE TIANG BIE
 (telahir Khoe Ang Nie)
 jang telah dikebumikan di Tanah pekuburan Menteng-Pulo pada tanggal 24 Juni 1959. Atas perhatian manasemoga Tuhan jang membalasnja.
 Djakarta, 25 Juni 1959.
KELUARGA LIE TIANG BIE

KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM DAN TENAGA PERUSAHAAN LISTRIK NEGARA
PENGUMUMAN
 No. 011/DDPLN/59.
 Untuk melantarkan segala sesuatuja, maka dengan ini diumumkan sebagai berikut:
 I. Terhitung dari tanggal 6 JUNI 1959 PERUSAHAAN LISTRIK NEGARA PUSAT berkedudukan dan berkantor di Djalan Nusanantara III No. 1A Djakarta dengan telpon No. Gbr. 1108, 1109 dan O.P. 1957.
 II. Semua surat2 untuk PERUSAHAAN LISTRIK NEGARA PUSAT hendaknya dialamatkan kepada djalan Nusanantara III No. 1A Djakarta.
 Demikianlah pengumuman ini agar jang bersangkutan berkepentingan maklum hendaknya.
 Djakarta, 20 Juni 1959.
DEWAN DIREKTUR PERUSAHAAN LISTRIK NEGARA
 Ketua,
 (Ir. Sriqati Santoso).

PENGUMUMAN
 Memenuhi keputusan J. M. Menteri Perindustrian No. 1661/M, tertanggal 14 Februari 1959 telah dibentuk gabungan:
MADJELIS INDUSTRI INDONESIA (M.I.I.)
 Seksi KEMBANGGULA, KAKAO dan TJOKLAT
 Kepada segenap Pengusaha sedjenis jg belum tergabung dim. M.I.I. diperalihkannya selokasja mendaftarkan diri serta mengisi Daftar Isian; dan keterangan2 dapat diperoleh pada Sekretariat, dengan alamat:
P. T. P. E. S. A. T.
 bag. ROYAL CONFECTIONERY WORKS,
 Djl. Tanah Abang II No. 34, - Djakarta,
 pada jam kerja antara djam 13.00 - 14.00.
 Djakarta, 24 Juni 1959.
Madjelis Industri Indonesia
 Seksi Kembanggula, Kakao dan Tjoklat
 Sekretariat.

MAKLUMAT Totalisator
 Jajasan totalisator Djakarta dengan gembira mengumumkan bahwa dalam rangka pemberian pelajaran dengan sempurna kepada chalajak ramai, maka mulai sekarang diambil tindakan2 seperti berikut:
 1. Peredaran/pengjualan coupon totalisator sudah dihentikan pada djam 15.30, ditarik dari para Runners/Agent.
 2. Ini berarti satu djam sebelum pertandingan dimulai para penggemar totalisator harus membiasakan diri dengan perubahan peraturan tsb.
 3. Penggemar2 totalisator selanjutnja dipersiapkan untuk djauh hari atau beberapa djam dimuka djam 15.30 membeli coupon2 dari Agent/Runners ditempat2 tertentu seperti jang telah menjadi kebiasaan.
 4. Agent/Runners jang tidak mentaati peraturan baru tsb. dapat diambil tindakan administratif berupa pemeljaran dari djabatan dan lain2 lagi.
 5. Saudara2 penggemar totalisator dengan hormat diminta kejelasan dan bantuan untuk melantarkan peraturan baru tsb. semata2 untuk kepentingan kita bersama.
 6. Usul2 jang membangun (konstruktif) menujdu perbaikan pertotalisatoran umumnja, kami sambud dengan gembira dan terima kasih dan kalau perlu kami beri penghargaan jang lajak.
 Hormat kami,
 Pengurus Jajasan Totalisator Djakarta
 Djl. Tanah Abang III No. 14 Tlp. 5919 Gbr karta.

MENGUTJAPKAN TERIMA KASIH
 atas turut berduka-cita dan sumbangan moroel dan meteriel berkenaan dengan wafatnja ibu/tenek
H. ANISAH
 pada tanggal 24 Juni 1959.
KELUARGA DJEILANI
 Djakarta.
 4922

Pemberitahuan
 Dalam pemberitaan di Surat2 kabar di Djakarta, jang menjatakan bahwa
P.T. Samodra Shipping & Indolines di Schors,
 harapan kami pada para Pedagang dan Insjtansi chusunya dan para chalajak ramai pada umumnja hendaknya djangan salah faham.
 Perusahaan2 Pelajaran tersebut diatas bukan P.T. INDONESIA SAMUDERA LINES (I.S.L.) jang berkedudukan di Djakarta dan tidak ada hubungannya sama sekali.
 Alamat:
 Djl. Segara I/26
 Djakarta.
DIREKSI P.T. INDONESIA SAMUDERA LINES (I.S.L.)

Ditjari: GURU2 UNTUK S.M.P. SIANG
 Honorarium menurut Per. Pemerintah. Surat2 dengan keterangan lengkap harap dialamatkan kepada:
S. M. P. SEKAWAN
 Djl. Djend. Urip Sumohardjo 12 - Djatinegara
 Menerima djuga murid2 baru tahun pelajaran 1959/1960. 4930

PRESS CLUB
 Programme: Saturday 27th June 1959.
 20.00 p.m. Film:
F. A. L. JOEY
 Starring: Rita Hayworth, Frank Sinatra and Kim Novak.
 After film music with the band: TANPA NAMA GENTLEMEN are kindly requeste to wear coat and tie.
 Please bring your membership card along we will ask you to show it.
ATTENTION:
 For P.W.L. and Press Club Members only.

BALAI BELANG
 Akan mengadakan pertandingan badminton chalajak ramai pada hari KAMIS tanggal 2 Juni 1959 djam 09.30 diruangnja di Djl. Raya Djatinegara Timur 40, DJATINEGARA, dari mobil2 kepunahan UNICEF jakni:
 3 buah Willys Jeep tahun 1948
 1 buah Willys Jeep tahun 1950
 1 buah Willys Jeep tahun 1951
 2 buah Willys Station-wagon tahun 1950
 2 buah Willys Pick-Up tahun 1950.
 Hari melihat:
 Selasa tanggal 30 Juni 1959 dan Rabu tanggal 1 Juli 1959
 djam 09.00 - 15.00.
 4933

WANTED ASSISTANT MANAGER
 National Importers and Exporters, well established over ten years, wish to engage an Assistant Manager.
 Applicant must be Indonesian citizen, with college or similar qualification, experienced in handling foreign and domestic trade, speak and write good English as well as Indonesian, age over 30 year.
 Please apply to the following post box accompanied with references and testimonials:
THE ADVERTISER,
 c/o Kotak-pos No. 1123/Dak.
 Djakarta - Kota.
 4882

Kelas satu jang di dalam kelas satu
 Pembikinan dari "ASAHI" barang jang satu-persatunya itu

Kain "ASAHI BEMSILKIE"

Perasaannya seperti sutera jang indah kelihatannya dan rentjana jang baharu paling tjantik itu, Tuan dapat memuaskan memilih denoan kebebasan

Kwaliteitnja boleh di bertandingkan dengan sutera atau nylon jang paling baik.

Ketika membeli barang narap melihatlah di ping ginja kain bertanda emmas "ASAHI BEMSILKIE"

Harap mengusul melalui eksporter Djepan jang dapat dipertjajai atau dengan langsung pada maskapai kita, -dengan segera kita memperkenalkan eksporter jang kelas satu.



ASAHI CHEMICAL INDUSTRY CO., LTD.
 25-1, Dojima-Hamadori, 1-chome, Kita-ku.
 Osaka, Japan

Barang Kemana, Siapapun dengan mudah sekali memakai Alat pertanian dari penbikinan "KUBOTA"



Dengan mesin Melambuk ini mendapat 20 kali penghasilan beras. Mesin Melambuk dari penbikinan KUBOTA ada mendapat 2 rupa keuntungan!!
 a) Memakai ban roda jang istimewa, dapat menjongkelkan ladang-ladang kering.
 b) Memakai istimewa mesin lampiran (roda jang dapat timbul di air penbikinan Kubota) dapat menjongkelkan Sawa.
 Mesin mesin Pertanian dari penbikinan KUBOTA adalah sematjam seperti, mesin merumput, membikin tepi ladang, membereskan tanah ladang, mesin menjangkuk dan lain-lain 21. matjam-matjam untuk menasuhakan Pertanian.

KUBOTA IRON & MACHINERY WORKS, LTD.
 KANTOR PUSAT: 2-Chome, Funade-cho, Naniwa-Ku, Osaka, Japan
 TJABAN TOKYO: 1-Chome, Ginzanishi, Chuo-Ku, Tokyo, Japan
 ALAMAT KAWAT: "IRONKUBOTA" OSAKA or TOKYO

PERGURUAN TAMAN-SISWA
 TIABANG DJATINEGARA
 Djl. Tjipinang II/2 - Pisanganlama 404
 Menerima pelajar baru untuk bagian2:
TAMAN - INDRYA (Taman Kanak2)
 Kelas A bagi anak2 jang berumur 4 - 5 1/2 tahun.
 Kelas B bagi anak2 jang berumur 5 - 6 1/2 tahun
TAMAN - ANAK (S.R. Kl. 1 - 2 - 3)
 Kelas I bagi anak2 jang berumur 7 tahun keatas
 Kelas II dan Kelas III.
TAMAN - MUDA (S.R. Kl. 4 - 5 - 6)
 Kelas IV, Kelas V dan Kelas VI.
TAMAN - DEWASA (S.M.P.)
 Kelas I bagi pelajar2:
 1. Jang mempunyai tanda lulus ujian-masuk S.L.P.
 2. Lulus ujian-masuk T.D. jang akan diadakan pada tanggal 1 dan 2 Djuni 1959.
 Pendaftaran ditutup tanggal 29 Djuni '59.
 Kelas II dan Kelas III bagian Alam Pasti/Budaya.
TAMAN - MADYA (S.M.A.)
 Kelas I bagian Alam Pasti/Chusus bagi pelajar2 jang mempunyai tanda lulus T.D./S.L.P.
 Kelas II bagian Alam Pasti/Chusus.
 Kelas III bagian Alam Pasti/Chusus.
 Pimpinan.
 4937

Dibutuhkan segera:
 1 Orang SUPIR rybewijs B I jang berpengalaman, umur 35 tahun keatas.
 1 Orang MONTEUR Ahli Mercedes-Benz dan
 1 Orang MONTEUR Ahli Auto-matische Versnelling.
 Pelajar2 harap datang sendiri diantar:
P.T. FUCHS & BENS INDONESIA
 Tanah Abang Barat 14 - Djakarta, dengan membawa surat2 jang diperlukan. Jang tidak berpengalaman harap djangan melamar. 4934

UNIVERSITY OF CAMBRIDGE & PITMAN LONDON CENTRES.
"KURSUS KILAT"
 • Bahasa Inggris: Elementary, Intermediate, Advanced dan L.C. Cambridge.
 • Conversation & Private classes.
 • Waktu belajari: Pagi, Sore dan malam.
 • Uang kursus untuk class Primary (permulan) Rp. 35,- tidak memakai uang pangkal.
 • Ujian Pitman London diadakan tiap2 4 bulan sekali, perantaraan The British Council.
 • Kami djamin sepenuhnya kalau tidak lulus menempuh ujian, murid2 berhak menempuh ujian lagi atas biaya kami sampai lulus.
 • Pendaftaran penutupan Ujian:
PITMAN LONDON TUTUP TANGGAL 5 OCT. '59.
CAMBRIDGE TUTUP TANGGAL 5 SEPT. 1959.
 • Pengakuan P.P.K. No. 06/ing/DIV/54.
HO HONG KIAT
 English Commercial School
 (Gang sebelah Eng Ho Trading Co. Ltd.)
 Sawah Besar, Batu Djepor 9 No. 3 - Djakarta, 4922

Ditjari
 1 ORANG APOTHEKER
 1 ORANG AHLI-PHARMASI
 untuk kota Palembang. Kondisi berdamai. Surat2 harap disampaikan kepada:
P.T. BIRO PHARMANTARA
 Bag. Reklame dan advertensi,
 Djl. Minangkabau No. 1 - Djakarta.
 4929

BALSEM SANGAT MANDJUR



TJAP 19

TERBIKIN OLEH DROGISTERIJ **IE KIM TIE** SURABAJA

BALSEM tjap „19"
 BALSEM TJAP „19" mempunyai daya penjem buh jang sangat adajab, hasilnja untuk memberantas penjakit2: Sengal2, Sakit Pinggang, Sakit Gigi, Pening Kepala, Bisa2 dalam tulang, segala Bisa2 digigit binatang, Bengkak2, Luka2 dan lain2nja, terutama sangat mustadjan untuk menghilangkan penat2 sehabis berolahraga atau sehabis kerja berat.
TJARA MEMAKAINJA.
 Gosokan Balsem tjap „19" jang merata ditempat jang sakit 2 atau 3 kali sehari dan lebih sempurna kalau sesudah digosok merata kemudian dibebat dengan kain panas.
 -Terbikm Oleh:
Chemicalien Handel
"IE KIM TIE"
 Djl. Kalimat Tengah No. 4 - 6 - 8
 Tlp. U. 19 - U. 1816
 Surabaya.

a marvellous bargain



PENTON SUPER CC

FLASH GORDON



1. - Pulanglah, Ellis!
 3. - Tidak - djangan

Inj peringatan ing terakhir!
 Djangan datang lebih deket lagi

Ferty: Masy Merdeka S.I.E.K. No. 220/1/1/11